

**I Abstimmungsparolen der Horgner
Parteien**

Abstimmung vom 9. Februar 2025





al-bezirk-horgen.ch

Parolen der Alternativen Liste Horgen – Abstimmung / Wahlen vom Sonntag, 9. Februar 2025

eidgenössische Abstimmung

**«Für eine verantwortungsvolle Wirtschaft innerhalb
der planetaren Grenzen
(Umweltverantwortungsinitiative)»**

JA

kommunale Abstimmung

**Revision der grossen Goll-Orgel in der reformierten
Kirche Horgen**

JA

Bezirkswahl

**Wahl Präsidium des Bezirksgerichts Horgen
(Stimmfreigabe)**



Evangelische Volkspartei
Ortsgruppe Horgen

www.evp-horgen.ch

Parolen zur Volksabstimmung / Wahlen vom Sonntag, 9. Februar 2025

Umweltverantwortungsinitiative (nationale Abstimmung)

Nein

Die EVP lehnt die Initiative mit einer knappen Mehrheit **ab**. Den Zeithorizont zur Umsetzung erachtet sie als zu knapp und die Ansätze von Verboten nicht als zielführendes Vorgehen.

Wahl Präsidium des Bezirksgerichts Horgen

Die EVP Horgen empfiehlt **Patricia Tschudi (SVP)** als Kandidatin für das Präsidium des Bezirksgerichts Horgen.

Ihre Qualifikationen und Referenzen haben die Mitglieder der EVP Horgen überzeugt.

Antrag der evangelisch-reformierte Kirche Horgen

Ja

Die EVP Horgen unterstützt den Antrag zur umfassenden **Revision der Goll-Orgel** in der ref. Kirche.



Parolen zur Volksabstimmung / Wahlen vom Sonntag, 9. Februar 2025

Umweltverantwortungsinitiative (nationale Abstimmung)

NEIN

Die FDP lehnt die Initiative klar ab und sagt:

- **NEIN** zu höheren Preisen
- **NEIN** zu Konsum-Verboten
- **NEIN** zur radikalen Zielvorstellung
- **NEIN** zu aufgezwungenem Lebensstil

Wahl Präsidium des Bezirksgerichts Horgen

Die FDP empfiehlt Tobias Walthert (FDP) als Kandidat für das Präsidium des Bezirksgerichts Horgen.

FDP
Die Liberalen
Bezirk Horgen

Wählen
Sie am
9. Februar

**Tobias
Walthert**
Als Ihr neuer
Gerichtspräsident
am Bezirksgericht Horgen

- Erfahrene Führungsperson
- Empathischer Brückenbauer
- Naturverbundener Familien-
mensch

tobias-walthert.ch



Grüne Partei Horgen

Parolen zur Volksabstimmung / Wahlen Sonntag, 9. Februar 2025

JA zur Umweltverantwortungsinitiative

Die Grüne Partei Horgen unterstützt die Initiative der Jungen Grünen. Jede*r hat das Recht auf eine gesunde Umwelt und einen gesunden Planeten. Das stellt die Umweltverantwortungsinitiative sicher, indem die Schweiz nur so viele natürliche Ressourcen nutzt, dass die Lebensgrundlagen der Menschheit erhalten bleiben.

Stimmfreigabe Wahl Präsidium des Bezirksgericht Horgen

Die Grüne Partei Horgen folgt der Bezirkspartei und beschliesst Stimmfreigabe zwischen Patricia Tschudi, SVP, und Tobias Walthert, FDP. Beide KandidatInnen konnten glaubhaft zeigen, dass sie kompetent und für das Amt geeignet sind.

JA zum Antrag der evangelisch-reformierten Kirche Horgen Revision der Goll-Orgel

Parolen für den Urnengang vom 9. Februar 2025

Kommunal

- **Keine politische Vorlage**

Bezirk

- **Wahl Präsidium des Bezirksgerichts Horgen:**

Tobias Walthert

Begründung: Das Bezirksgericht Horgen hat einen sehr guten Ruf, u.a. wegen moderner Arbeitsbedingungen. Dies macht das Gericht attraktiv für fähige Richter/innen und Mitarbeitende. Der bisherige Weg soll weitergeführt werden. Mit Tobias Walthert ist diese Kontinuität in mehrfacher Hinsicht gewährleistet. Nachdem eine juristische Delegation der GLP die Kandidierenden im persönlichen Gespräch geprüft hat, hat sich der Vorstand der GLP Bezirk Horgen deutlich, bei nur einer Enthaltung, für die Wahl von Tobias Walthert ausgesprochen. Tobias Walthert überzeugte uns, dass wir mit ihm einen Bezirksgerichtspräsidenten bekommen, der das Gericht gut vertreten und sich für die Mitarbeitenden einsetzen wird.

Eidgenössisch

- **Umweltverantwortungsinitiative:**

Nein

Begründung: <https://grunliberale.ch/glp-sagt-nein-zur-schaedlichen-umweltverantwortungsinitiative/>



WIR
ERGREIFEN
PARTEI.

SP Sektion Horgen

Abstimmungen 09. Februar 2025

Eidgenössische Abstimmung

JA zur Umweltinitiative



Wahlempfehlung Präsidium Bezirksgericht Horgen

Thobias Walthert (FDP)



Parolen zum Urnengang vom 9. Februar 2025

Ersatzwahl Präsidium Bezirksgericht Horgen: **Patricia Tschudi**



Die SVP Horgen empfiehlt die Wahl von **Patricia Tschudi**. Mit ihr wählen wir eine verlässliche und kompetente Gerichtspräsidentin, welche nicht nur beruflich sehr erfahren ist, sondern auch empathisch auf die Menschen zugeht und sich für soziale Anliegen einsetzt.

- Über 20 Jahre in der Justiz tätig
- Seit 2011 gewählte Richterin am Bezirksgericht Horgen
- Arbeitsgerichtspräsidentin
- Ersatzoberrichterin am Obergericht des Kantons Zürich
- lic. iur. Rechtsanwältin
- Stiftungsrätin der Stiftung für juristische Weiterbildung Zürich (SJWZ)

Umweltverantwortungsinitiative: **NEIN**

Höhere Preise und Konsumverbote. Das sind die Folgen der Umweltverantwortungsinitiative. Diese fordert eine utopische Reduktion des Ressourcenverbrauchs und des Schadstoffausstosses innert 10 Jahren. Um diesen zu erreichen, müssen wir auf 67 Prozent unseres heutigen Konsums verzichten. Das erfordert radikale Massnahmen und bedeutet das Ende unseres gewohnten Lebensstandards. Darum sagen wir **NEIN** zur Umweltverantwortungsinitiative.